

2024年1月5日

令和6年能登半島地震の影響に関するお知らせ

2024年1月1日に発生しました石川県能登地方を震源とする地震により、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。当社にもご心配頂いたお客様や関係の皆様から、お問い合わせやお見舞いを頂いております。心より御礼申し上げます。

1月5日現在、地震の影響による当社の状況は下記の通りです。

記

1. 被害状況について

(1) 人的被害の状況について

従業員については全員無事が確認できております。

(2) 設備の被害状況について

現在までのところ、ステロイド用乳化機の破損やアルコール液剤専用工場一般倉庫(危険物以外の原材料を格納する倉庫)と第2工場原材料倉庫の電気系統破損などの被害を確認しております。

2. 当社事業への影響について

現在1月9日週より順次生産再開を見込んでおりますが、上記設備の状況により、一部品目の生産再開の遅れ、及び、納品までお時間を頂く場合がございます。

関係各位にはご心配とご迷惑をおかけしますが、安定供給に向け、最善を尽くしてまいりますので、何卒ご了承いただけますようお願い申し上げます。

以上